

8 B Rue Louis PASTEUR

Dans la seconde partie du XX^{ème} siècle, nombre de rues n'avaient pas de noms précis, de noms particuliers. C'était le cas pour cette rue à laquelle on donna le nom de Pasteur. Les édiles de l'époque ont voulu mettre à l'honneur l'un des Français les plus célèbres.

En effet, par habitude, elle était nommée la Grand

Nom générique et concomitant à la genèse de la cité. Grand, non pas de plus grand mais de plus ancien : C'est la rue primitive, ab origine, d'une ville.

Cette rue fait communiquer le Portail neuf à la place primitive et principale du village. Place, qu'on appelait d'ailleurs et pour les mêmes raisons « grand place ».

Certainement c'était la rue la plus trafiquée et on y dénombrait, il y a encore quelques décennies, un ensemble de commerces de bouche (épicerie, boucherie et abattoir), de confection, cordonnier ... mais aussi, un peu plus éloigné dans le temps, un bar, jouxtant le Portail neuf. Rue commerçante qui se prolongeait au nord par la rue de la boucherie, à l'ouest par l'autre Grand rue, tout aussi commerçante. Et bien sûr à leur croisement la place sur laquelle se trouvait le pouvoir administratif qu'est l'hôtel de ville couramment appelé la mairie, bien qu'aucun maire n'y eut d'appartement de fonction.